だい きさぼーたーかいぎ だいかい ぎじがいよう 第8期サポーター会議(第2回)議事概要

開催日時

しゅっせきしゃ 出席者数

計8名

全な議事と概要

※詳細は下記「会議の内容」を参照

1 開祭

前回会議においてヹoomの不算合のため発管ができなかったもポーターから自己紹介

2 活動テーマの決定について

- ・代表より、第8期まちづくりもポーター会議の運営について説明。
- ・第1回答議後に意覚聴戦したダインテーマとウブテーマの *** 覧から、 希望するダインテーマ (1つ) とウブテーマ (2つ) について 意見を出し合った。
 - ・様々な意覚があり、意覚集約ができなかったことから、次回会議において決定することとした。

3 活動スケジュールについて

事務局より、 会議は 4 か月に 1度のペースで開催し、2024年に活動報告書を作る予定である旨の説明を行った。

4 事務局からの事務連絡

事務局より、以下の3点について運絡。

- ・
 会議の傍聴に関するアンケートの協力依頼。
- ・ 次回会議は2022年2月を予定。

だい きさぼーたーかいぎ だいかい ぎじがいよう 第8期サポーター会議(第2回)議事概要

会議の内容

2 活動テーマの決定について

- (1) 代表より第8期まちづくりサポーター 会議の運営についての説明

 - ・1 つは 皆さんから寄せられたテーマについて、 所属する 団体や 個父でできることについては、 個父で 取り組んでいただくということがまずひとつ。
 - ・もう1つは、登議の学で、礼幌市にこういう現状があるということについて話をまとめていく。 意見を拾い集めて、 最終的に礼幌市へ報告をあげていく。 ご協労をお願いしたい。

(2) 事務筒より、各争ポーターの皆さんから寄せられたダインテーマと争ブテーマに関する 意見の概要について説明

- ・まちづくり・サポーターの役割とは、障がいのある券が普段憩っていることや考えていることを、 聞き取り、取りまとめていただくこと。
- ・ダインテーマについては、「共存」「共生社会」「やさしさを送める」「精渡し役」という言葉を使っていた芳が参かったので、これらの単語を使ったダインテーマを決められたらよいのではないかと考えている。
- ・サブテーマについては、4つのパリク(①意識のパリク ②物理的なパリク ③文化・情報のパリク ④制度的なパリク に分けている。

(3) 客サポーターから出された堂な意覚

«メインテーマ»

- ・、大に優しい芳が増えればいいなと思い、「やさしさを送める」というものを提案した。
- ・「精渡し役」という言葉を使うとよい。
- ・「やさしいまちづくりを曽指そう」というテーマを考えた。「やさしいまちづくり」がひとつの キーウード。
- ・「
 其生社会」がよい。障がいの有無に関わらず、社会のどこにいてもえる一気に生活できる 環境を作るために、札幌市の譬さんに理解してもらうことが失切。誰一人取り残さないとい う意味が含まれており、至ての障がい者が札幌市のどこに行っても困らないという社会づくり

だい きょぼーたーかいぎ だいかい ぎょりがいよう 第8期サポーター会議(第2回)議事概要

をするのが一番光切。

- ・学までの経験から、「箕生社学」の実現に高けた活動がよいと感じた。
- ・
 発生という
 言葉はお
 互い同等であって、
 歩み寄らなければならないと
 思うのだが、
 互いに
 歩み寄る
 気持ちが
 無いと
 難しいのでは。
 もう少し
 能動
 耐な
 ダインテー
 やが
 字かばないかと
 思
 ったが、
 なかなか
 思いつか
 ず
 困っている。
- ・
 発生社会という言葉には、個人的には違和感がある。障がいの有無に関わらず、
 父と父は相性があり、
 合う合わないがあるので、
 発生よりも発行の
 芳がしっくりとくるのではないか。
- ・「犬に優しい異学社会を自指してというテーマではどうか。
- ・
 発生を

 がして、
 「誰もが

 しい

 社会を

 自指して」という

 デー

 やではどうか。
- ・箕笙社尝は、「みんな^{いっ}緒に生きる、生きることが失事だ」という、深い言葉だと憩っている。

«゙ヺ゚ヺ゚゙デ゠゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゙゚゚゙ヺ゚゚゚

①意識のバリアに関する意見

- ・「①見える障がいと見えない障がいについて理解を深める」
- 「②障がい著首身による体験談発装を増やす」。
- ①については、これまでの経験堂、なかなか分からないという券がたくさんいたことから。②については、こちらもこれもなかなか機会が少ないという障がい者がたくさんいて、荷とかしたいと思っていたので、テーマとして挙げた。
- ・ヘルプマークを普及させたい。電単に乗っていても、ヘルプマークを身に着けているのに無視される。もっと周知啓発を進めてほしい。

②物理的なバリアに関する意見

- ・物理的なパリアの解消の逆でも、パリアブリー施設の情報を収集し、データベーえとしてパウランや表表で見ることができるようにし、「今日はここに行きたい」という時に参照できるものがあったら困らないと思う。

だい きょくぼう たっかいぎ だいかい ぎょじがいよう 第8期サポーター会議(第2回)議事概要

・パーキングパーミットについては、制度ではなく物理的なパリクラリーと考えている。制度的なものはすぐに変わらないので、困っているという人がどのくらいいるのか調べることで実現させたいと思っている。

③文化・情報のバリアに関する意見

電光掲示板等の視覚的な情報を増やすことなど、情報保障を選めていく必要がある。
・「文化・情報のパリアの解消」の中で、非接触・非対菌のオンラインゴミュニケーションを考えた。『U『D「トークのように、聴覚障がいの芳も視覚障がいの芳もわかりやすく使え、文章にふりがなをふることができるようなツールを活用してはどうかと考えている。

・情報とうきュニケーションに関するパリアの解消。書類にふりがながふられていなかったり、 見本がなかったりして、パリアを感じる。

④制度的なバリアに関する意見

- ・制度的なパリアの解消の、「福祉相談事業所、チカポッ、ピプサポーターの意見受換」をテーマとしたい。
- ・制度的なパリアプリーの解消に関することで、色々な障がい者の避難でデプ(わかりやすい地図のようなもの)を作ってみたいと考えている。
- ・災害時の八シディキャップを持っている人の避難の愛学確保をテーマとしてはどうか。

(4) 活動テーマの決定にあたって

・具体的に取り組みたい活動(サブテーマ)を各首3つまで続り込みを行ったうえで、次回会議でテーマを決定する。アンケート用紙は後日事務局から送付する。

3 活動スケジュールについて

事務局から以下について説明。

- ・基案的には、4か月に10のペースで、会議を開催する。
- ・テーマに基づいた活動は 2022 学度より行うことになる見込み。 諾し合いの蓮み真答によっては、 会議の開催剤や回数が変わる場合もある。
- ・3年首は活動結果の取りまとめや報告書を作る年となるが、往期の終わりである 2024年

だい き さ ぽ ー た ー かい ぎ じ がいよう 第8期サポーター会議 (第2回) 議事概要

(令和6年)までに活動結果を取りまとめ、報告書を完成させなければならない。

・会議の開催時間は、日中の時間帯とする。以前のサポーター会議で違い時間帯では体調が優れないサポーターがいたことから、今期は日中の開催とした。お仕事の御都合をつけて参加していただいている労もいるため、お手数をおかけするが、ご理解いただきたい。

4 事務局からの事務連絡

事務局から以下3点について事務運絡を行った。

(1) 会議の傍聴について

- ・礼幌市の

 会議は、

 奇能な

 でいることから、まちづくり

 もポーター

 会議についても、

 個学の

 発言が特定できない

 状態で、

 議事録を

 公開している。
- ・情報を公開する芳法については、議事録を公開する芳法のほか、尝議の場にサポーター以外の第三者が同席する「傍聴」という芳法があり、今世、事務局が、まちづくりサポーター会議の傍聴について検討するにあたり、皆さんのお考えを問いたい。
- ・後日、議事録等と一緒にプンケートを送付させていただくので、協労をお願いしたい。

(2) 謝礼について

(3) 次回会議の日程について

次回答議は2022年(谷和4年)の2月を予定。後日あらためて日程の調整を事務局から行う。